
 

FG 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

  

Informações à Prefeita Municipal sobre Situação 

de abandono do Prédio Público que abrigava o CEI 65. 

 

 

 

 

CONSIDERANDO que esta Vereadora foi procurada por 

moradores do Bairro Novo Mundo que reclamam do abandono do prédio 

público que abrigava o CEI 65 localizado na Rua Josephina Belini, paralela 

à Rua Laura Maiello Kook, solicitando gestão junto aos órgãos 

competentes da Prefeitura de Sorocaba,  

 

CONSIDERANDO o notório estado de abandono e os riscos à 

saúde pública e segurança em razão do mato alto, muito lixo e água 

empoçada no imóvel, além da invasão por andarilhos e delinquentes de 

todos os tipos, que utilizam o local como abrigo, ponto de trafico e de 

consumo de álcool e drogas, encontros amorosos, fatos que causam medo e 

insegurança aos moradores daquela região; (Fotos anexa). 

 

CONSIDERANDO relatos feitos por pessoas que por ali 

transitam diariamente e que sofreram com abordagens, muitas delas 

truculentas, com ameaças e até mesmo assaltos; 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que estamos passando por um período de 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti e toda espécie de animais 

peçonhentos, oferecendo riscos à saúde das pessoas que residem na região; 

 

CONSIDERANDO que a PMS tem o programa Tem Saída, 

onde realizava o trabalho de abordagem dessas pessoas em situação de rua, 

em parceria com outras Secretarias; 

 

 

Isto posto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

1) A PMS - Prefeitura Municipal de Sorocaba tem 

conhecimento da existência, desse próprio público abandonado, localizado na 

Rua Josephina Belini, paralela à Rua Laura Maiello Kook, causando riscos a 

saúde das pessoas que residem naquela região e insegurança? 

 

2) A PMS tem conhecimento que, em razão desse 

abandono, pessoas estranhas têm ocupado diariamente aquele local para se 

esconder, traficar e usar drogas, praticar atos sexuais e cometer furtos pela 

vizinhança? 

 

3) Que providências a PMS já tomou ou está tomando 

com relação a esse próprio público abandonado a anos?  

 

4) A PMS já realizou o Programa Tem Saída neste 

local? 

 

              Caso positivo, quando foi realizado? 

      Enviar relatório completo, constando todas as 

informações necessárias e devidamente assinado pelo responsável do 

Operação. 
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               Caso negativo, por quais motivos e quando será 

realizado? 

 

 

 

S/S., 09 de Março de 2020 

 

 

Cintia de Almeida 

Vereadora 

 

 


